

SHINKA

～みんなが誇れる一中に～

今年度の生徒会スローガンは「SHINKA～みんなが誇れる一中に～」です。「みんなが誇れる一中」には、生徒一人一人が、「自分の母校である一中を、誇らしく思うことができる」そんな学校づくりがしたいという思いを込めました。そして、前年度のスローガンである「躍進」からさらに成長していくという意味を込め、メインスローガンを「SHINKA」としました。SHINKAの「SHIN」と読む漢字には「進む」「深める」「伸ばす」私たち中学生にぴったりの意味がたくさんあります。一中の校訓である「理想は高く、心清らかに」の中の「心」「清い」も「SHIN」と読むことができます。様々な行事や学校生活の場面で、思いを込めた「SHINKA」を打ち出していきます。

私たちが「SHINKA」していくために、力を入れていきたいこととして「全力」「実践力」「協力」という3つの柱を考えています。学校生活、行事、学習、何にでも全力で取り組み、昨日の自分より成長していきます。小さなことや簡単なことでも手を抜かず「当たり前を丁寧に美しく」。そして、難しいことにも全力でぶつかって挑戦していく力を伸ばしたいです。全ての活動で協力する力を身につけ、絆を深めることで、一中全体、学年、学級の中で自分の考えや思い、好きなことや夢を安心して伝えられる環境を作っていきます。自分を律し、善悪や周りを意識した言動を心がけることで、自分で自分を管理する力を高めます。これまで先輩方が積み上げられてきた一中の伝統を受け継ぎ、更に進化した一中をつくりましょう。